

II TALLER INTERNACIONAL
DE LA ALIANZA DE LA ECO-REGION DEL CARIBE SUR
Isla de Margarita, 12-16 de noviembre de 2007

DECLARATORIA DE MARGARITA

Reunidos en la Isla Margarita – Estado de Nueva Esparta , Venezuela; las organizaciones de los países miembros de la Ecoregión del Caribe Sur, (Venezuela, Colombia, Panamá, Trinidad y Tobago, Antillas Holandesas) y otros aliados, considerando la cantidad e problemas ambientales que disminuyen la calidad de vida en los espacios costeros y marinos de dicha región, entre los que podemos mencionar:

- La gravedad de los efectos del cambio climático
- La presión demográfica creciente sobre los espacios marino- costeros
- El crecimiento urbano y turístico
- El mal manejo aguas arriba de las cuencas hidrográficas y sus consecuentes impactos sobre las costas
- Los hábitos y patrones de consumo humano cada vez más depredadores de los recursos naturales en los espacios continentales, costeros y marinos.

Acordamos:

- 1- Mantener los principios y acuerdos alcanzados de los talleres anteriores (Miami, Aruba)
- 2- Aunar esfuerzos para proveer soluciones a los problemas ambientales, sociales, económicos y culturales relevantes de la Ecoregión Caribe sur en las áreas de:
 - Investigación y monitoreo ambiental de la Ecoregión
 - Ordenamiento territorial de Zonas Costeras e insulares
 - Educación, Capacitación y entrenamiento en manejo ambiental de espacios litorales
- 3- Ampliar y fortalecer la estructura de la Alianza a través del intercambio de experiencias en formación con otras redes y Alianzas
- 4- Fortalecimiento de las comunidades locales para que se conviertan en agentes protagónicos del cambio hacia una cultura ambiental respetuosa de los recursos costeros y marinos.

Isla de Margarita, 16 de noviembre de 2007